
 

 

 

 

 

 

 

事 業 委 員 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２２年３月９日（火） 

 

 

 



 

1 

事 業 委 員 会 

 

日 時 平成２２年３月９日（火）午前１０時００分開会－午前１０時３９分閉会 

場   所 役場３階 第２委員会室 

 

出席委員 反保委員長、豊国副委員長、鍛治、奥野、岡本、辻下（正）、小川 

      谷本議長、川端監査委員 

 

欠席委員 なし 

 

傍聴議員 中原、和田、辻下（文）、竹内 

 

出席理事者 田代町長、松永事業部長兼直轄理事、西活力創造課長、矢部活力創造課参事、 

      家永事業部事業課長、梶本事業部産業振興課長、末原上下水道部長、 

早野上下水道部上下水道総務課長、木下上下水道部上下水道整備課長、 

鵜久森事業部事業課主幹、奥事業部事業課開発建築係長、 

澤事業部産業振興課主幹兼産業振興係長、 

大野上下水道部上下水道総務課主幹兼上下水道総務係長、 

中谷上下水道部上下水道整備課主幹兼維持管理係長、 

多賀井上下水道部整備課主幹兼工務係長、中口総務部長 

 

欠席理事者 なし 

 

案   件 

     （１）付託案件について 
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（午前１０時００分 開会） 

反保委員長 皆さん、おはようございます。 

ただいまから事業委員会を開会します。 

本日の出席委員は７名全員出席です。理事者につきましても全員出席です。 

定足数に達しておりますので、本委員会は成立いたしました。 

これより事業委員会を開きます。 

なお、理事者から報告案件がありますので、委員会終了後、引き続き協議会を開催しま

す。よろしくお願いします。 

３月４日の本会議において、本委員会に付託を受けました議案６件の審査を行います。 

それでは、これより議事に入ります。 

なお、発言者については、必ずマイクのスイッチを入れてから発言をお願いします。 

また、理事者の発言は所属部署と氏名を言ってからお願いします。 

議案第３号「平成２１年度岬町一般会計補正予算（第７次）の件」のうち、本委員会に

付託された案件について議題とします。 

本件について、担当課から説明を求めます。 

家永事業部事業課長 それでは、１ページをご参照ください。 

平成２１年度岬町一般会計補正予算（第７次）のうち、当委員会に付託された案件につ

きましてご説明いたします。 

歳入でございますが、１４、国庫支出金、道路橋りょう費補助金としまして４，０９８

万５，０００円を増額補正するものでございます。財源は今年度、国の２次補正予算にお

いて創設されました地域活性化・きめ細かな臨時交付金でございます。 

この交付金は緊急経済対策として、地方公共団体が地域に密着したインフラ整備を進め

られるよう必要経費を支援するため創設されたもので、危険な橋梁の補修などの緊急経済

対策の趣旨に沿った、生活に密着した小規模な公共事業が対象とされております。 

以上、当委員会付託分としまして４，０９８万５，０００円の増額補正を行うものでご

ざいます。 

続きまして、歳出でございます。２ページをご参照ください。 

８、土木費、一般道路整備費としまして４，９０２万７，０００円を増額補正するもの

でございます。 

財源内訳としましては、国庫支出金として歳入でご説明をさせていただきました地域活
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性化・きめ細かな臨時交付金４，０２８万８，０００円、一般財源８７３万９，０００円

でございます。 

内容としましては、設計業務委託料５５０万円、工事請負費４，３５２万７，０００円

を計上しております。 

対象としましては、町道岬海岸番川線の中学校正門から海岸線に至るまでの間で、部分

的な拡幅改修及びガードレールの改修のほか、かねてからご要望をいただいている箇所の

うち、町道８カ所の改修を予定しております。 

続きまして、同じく橋りょう整備費としまして８４万円を増額補正するものでございま

す。 

財源内訳としましては、国庫支出金として地域活性化・きめ細かな臨時交付金６９万７，

０００円、一般財源１４万３，０００円でございます。 

内容としましては、設計業務委託料２１万円、工事請負費６３万円を計上しております。 

対象箇所は、中孝子にある中孝子１号橋を予定しております。 

続きまして、４、都市計画費、都市計画審議会運営費としまして３８万８，０００円を

減額補正するものでございます。 

内容としましては、都市計画審議会委員報酬３６万６，０００円、旅費２万２，０００

円でございます。 

理由としましては、今年度、都市計画審議会を開催する見込みがなくなったため、減額

補正するものでございます。 

続きまして、同じく都市計画総務費としまして、都市計画線引き見直し業務委託料３２

０万３，０００円を減額補正するものでございます。 

現在、大阪府では、市街化区域と市街化調整区域の区域区分の見直し、いわゆる線引き

見直し作業が行われております。今回、岬町域におきましては見直しは行いませんが、本

町が属する南部大阪都市計画区域で見直しが行われており、南部大阪都市計画が変更され

ることとなり、本町においても所定の協議図書等を提出する必要があり、その協議図書等

の作成に係る委託料を計上させていただいておりました。しかし、都市計画の決定権者で

ある大阪府におきまして、必要な協議図書等について大阪府で作成するなど簡素化が図ら

れたことにより、委託の必要がなくなったため、減額補正するものでございます。 

早野上下水道部上下水道総務課長 続きまして、下水道事業特別会計繰出金としまして１６８万８，

０００円の増額補正を行うものです。 
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増額理由としましては、消費税及び地方消費税が平成２０年度末から中間申告を義務づ

けられ、今回、中間申告額の確定によるものです。 

以上、当委員会付託分としまして合計４，７９６万４，０００円の増額補正を行うもの

でございます。 

梶本事業部産業振興課長 続きまして、繰越明許費についてご説明させていただきます。３ページ

をご参照ください。 

農林水産業費、林業水産業費、漁港整備事業として５７５万３，０００円を繰り越しす

るものです。 

内容としましては、ふれあい漁港漁村事業に係る深日漁港中防波堤撤去復旧工事の入札

が不調となったことや、小島漁港で実施しております防波堤工事が隣接工事の影響で年度

内の完成が困難となりましたので、繰り越しをするものでございます。 

家永事業部事業課長 続きまして、８、土木費、事業名が町道整備事業としまして４，９０２万７，

０００円を、また同じく橋りょう整備事業としまして８４万円を繰り越すものでございま

す。 

内容としましては、先ほどの補正予算で説明をさせていただきました地域活性化・きめ

細かな臨時交付金を充当して改修予定の町道及び橋梁の整備事業費でございます。 

また、同じく駅舎バリアフリー化事業としまして１億３，０００万円を繰り越すもので

ございます。 

内容としましては、２１年９月に議決賜りました南海電気鉄道株式会社が実施するみさ

き公園駅舎バリアフリー化事業に対する町の補助金でございます。 

なお、この補助金につきましては地域活性化・経済危機対策臨時交付金を一部充当する

ものでございます。 

以上です。 

反保委員長 ただいまの件について、質疑ございませんか。 

鍛治委員 ３ページの土木費、駅舎バリアフリー化事業の件ですけれども、これはいつぐらいから

着工されるんですかね。 

家永事業部事業課長 現在、事業者のほうで詳細設計等を行っておると聞いています。詳細設計の

ほうが少しおくれているのですが、平成２２年度に着工ということで聞いております。 

以上です。 

鍛治委員 ２２年度に着工。大体いつぐらいまでかかるのかなと思ってね。 
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家永事業部事業課長 ２２年度の完成を目指しております。 

鍛治委員 ということは、２３年３末までには完成するということ。 

家永事業部事業課長 そうです。 

反保委員長 ほかにございませんか。 

奥野委員 ２ページの一般道路整備費でございますが、今回、海岸線の拡幅工事という内容ですが、

予定ではどれぐらいの延長になるのでしょうか。 

家永事業部事業課長 町道岬海岸番川線の改修、拡幅につきましては、中学校の正門から海岸に至

るまでの間で見通しの悪いところなり、曲がりのきついところ、そういったところを対象

としておりまして、まだ詳細設計をしていませんので、実際に何メートルということで実

施延長等は今はお答えしかねるのですが、その辺の拡幅、改良を実施していきたいと考え

ているところです。 

奥野委員 場所は、中学校の入り口のところから、この坂のところを予定しているということです

ね。 

家永事業部事業課長 そうですね。中学校の正門から体育館、それから中学校の裏門、プールでの

あたりです。それから海岸に出るところです。この海岸に出るところが、ほぼ直角に曲が

るような形になっていますので、線形も改良していきたいと考えております。 

反保委員長 ほかにございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 なければ、これで質疑を終わります。 

続いて、討論を行います。 

まず、反対討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 次に、賛成討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 ないようですので、討論を終わります。 

続いて、採決を行います。 

議案第３号「平成２１年度岬町一般会計補正予算（第７次）の件」のうち、本委員会に

付託された案件について、原案のとおり可決することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 

反保委員長 満場一致です。 
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よって、議案第３号のうち、本委員会に付託された案件は可決されました。 

議案第６号「平成２１年度岬町下水道事業特別会計補正予算（第２次）の件」を議題と

します。 

本件について、担当課から説明を求めます。 

早野上下水道部上下水道総務課長 それでは、平成２１年度岬町下水道事業特別会計補正予算（第

２次）の件についてご説明いたします。委員会資料の４ページをご参照ください。 

歳入ですが、繰入金、一般会計繰入金１６８万８，０００円の増額補正を行うものです。 

増額理由としましては、一般会計補正予算でご説明しましたように、消費税の中間申告

額の確定によるものです。 

続きまして、歳出ですが、総務費、下水道総務費、一般管理費、公課費として１６８万

８，０００円の増額補正を行うものです。 

増額理由としましては、先ほど歳入でご説明しましたように、消費税の中間申告額の確

定によるものです。 

以上です。 

反保委員長 質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 なければ、これで質疑を終わります。 

続いて、討論を行います。 

まず、反対討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 次に、賛成討論はございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 ないようですので、討論を終わります。 

続いて、採決を行います。 

議案第６号「平成２１年度岬町下水道事業特別会計補正予算（第２次）の件」について、

原案のとおり可決することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 

反保委員長 満場一致であります。 

よって、議案第６号は本委員会において可決されました。 

議案第８号「平成２２年度岬町一般会計予算の件」のうち、本委員会に付託されました
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案件を議題とします。 

本件について、本会議で説明を行っておりますので、理事者の説明を省略したいと思い

ます。 

また、歳入歳出をそれぞれ分けて審議いたしたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

反保委員長 それでは、歳入から審査に入ります。 

委員会資料の５ページ、６ページをごらんください。 

歳入について、質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 なければ、これで歳入についての質疑を終わります。 

続いて、歳出に入ります。 

なお、参考資料として各常任委員会所管内訳表を予算書に添付してありますので、あわ

せてごらんください。 

それでは、まず総務費に入ります。 

予算書３８ページ、３９ページの目の企画費のうち、活力創造課に係るものをごらんく

ださい。 

質疑ございませんか。 

辻下（正）委員 １カ所だけ。 

１３、委託料、３９ページの活力創造課総合計画等策定業務委託料１，１７６万円とあ

るんですけれども、これはどういうものを。 

西活力創造課長 済みません。これは総務文教委員会の所管になります。総合計画は総務文教委員

会の予算としてご審議いただく予定です。 

辻下（正）委員 わかりました。 

反保委員長 ほかにございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 ないようですので、総務費の質疑を終わります。 

続いて、衛生費に入ります。 

予算書６２ページの目、保健衛生総務費のうち、上下水道総務課に係るもの及び予算書

６３ページの目、環境衛生費のうち、上下水道整備課に係るものをごらんください。 

質疑ございませんか。 
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（「なし」の声あり） 

反保委員長 ないようですので、衛生費の質疑を終わります。 

続いて、農林水産業費に入ります。 

予算書６９ページから７２ページをごらんください。 

質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 ないようですので、農林水産業費の質疑を終わります。 

続いて、商工費に入ります。 

予算書７２ページから７４ページをごらんください。 

質疑ございませんか。 

鍛治委員 ちょっと教えてほしいんですけれども、７３ページの商工費の１９番、商工会運営費補

助金ですが、商工会は、この運営補助金で運営されているのか。その辺をちょっと教えて

もらいたい。 

梶本事業部産業振興課長 商工会の運営につきましては、岬町のこの補助金、全部で２８０万円補

助しております。商工会の会員の会費、それと大阪府の府補助金がございます。約１，８

００万円位出ていると記憶しております。その部分と、あと商工会が事業としていろいろ

書類の手続等を商工会の会員のために事務を行っております。そういう収入を合わせて商

工会の運営費と充てていると聞いております。 

奥野委員 ７４ページの観光振興事業補助金、これについて説明をお願いいたします。 

梶本事業部産業振興課長 この補助金につきましては、淡輪海水浴場におけます観光振興事業に対

する補助金でございまして、淡輪海水浴場の維持管理は現在、淡輪海水浴場管理組合に委

託しております。管理組合では、海水浴場開催中の来場者をふやすということで各種イベ

ントを２２年度も予定しております。この来場者の増加につきましては地域の活性化にも

つながることから、イベントの費用の一部負担金ということで補助をしております。 

反保委員長 ほかにございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 ないようですので、商工費の質疑を終わります。 

続いて、土木費に入ります。 

予算書７４ページから８０ページをごらんください。 

ただし、都市計画総務費のうち住民生活課に係るものは他の委員会の所管ですので、除
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きます。 

質疑ございませんか。 

鍛治委員 ７５ページの工事請負費１億２，２５０万円ですが、今いろいろと整備されていますけ

れども、現状をちょっと報告してもらいたいと思います。 

それと、７６ページの委託料で路面下空洞調査委託料、これはずっと継続されているん

ですか、それとも今現在のものですか。そのあたりをちょっと教えてください。 

家永事業部事業課長 ７５ページの工事請負費につきましては、土砂採取跡地の整備工事費でござ

いまして、平成２１年度までの整備の進捗率としましては、事業費ベースになりますが、

約６７％ということで進捗を見ております。来年度につきましては、多目的広場周辺の園

内道路、あと緑地、広場の駐車場等の整備を予定しております。 

済みません。お手元の委員会資料で７ページのほうに整備の予定箇所をお示ししており

ます。 

この中で、今申し上げました道路、道路は凡例中、両矢印で書かせていただいておりま

す。トラックの図面上、上、それと左側の部分でございます。それと緑地につきましては、

凡例では網かけという形になっておりまして、ほぼそのトラックの上と左側ですね、この

道路の路側帯の緑化を図っていきたいと考えております。それと駐車場の整備につきまし

ては、文字を四角で囲んでいる部分になります。これらを来年度は予定しております。 

それと、７６ページの路面下空洞調査につきましては、継続的にはやっておりません。

平成８年ですか、ほぼ１３年前になりますが、一度行っておりまして、今般、深日漁港の

道路の供用開始の関係もございまして調査をしてまいりたいと考えております。 

場所につきましては、町道岬海岸番川線の拡幅がなされていない部分ですね。通称で言

いますと、長崎鼻というんですか、そこから水族館までの間、８００メートルを予定して

おります。 

以上です。 

反保委員長 ほかにございませんか。 

辻下（正）委員 ７７ページの工事請負費で１，５５０万円、河川水路改修事業、河川水路等浚渫

工事、この金額、場所とかそういうものはどこが入っているんですか。 

木下上下水道部整備課長 場所については、岬町全域の維持補修に係るものでございまして、水路

の部分補修であるとか、堆積している河川とか水路のしゅんせつの工事費になります。 

例年１，０００万円程度、改修で７００万円、それからしゅんせつで３００万円でした
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が、２２年度につきましては、御坊さんの通りを浜におりたところの樋門が防潮堤の外に

出ており、その改修で、５５０万円ほど予定している状況でございます。 

反保委員長 ほかにございませんか。 

鍛治委員 参考までに教えてもらいたいんですけれども、８０ページの委託料、緑ケ丘団地浴場運

営委託料ということでありますけれども、ここの使用人数について、月か１日か平均か何

かそういうのは出ていませんか。使用状況についてお願いします。 

家永事業部事業課長 利用者数につきましては、昨年度の８、９月の平均値で計上しておりますが、

１日に大人の方で４５名、それとお年寄り、高齢者の方で１日６０名、それからお子様が

３名と、大体１１０名ほどと聞いております。 

以上です。 

鍛治委員 今のは１日ですね。 

家永事業部事業課長 はい、１日です。 

鍛治委員 はい、結構です。 

反保委員長 ほかにございませんか。 

奥野委員 ７７ページの委託料で土砂災害時マニュアル作成業務委託料３９９万６，０００円です

が、これは今までそういうマニュアルがなかったので新たにつくるという内容のものでし

ょうか。 

木下上下水道部整備課長 委員ご指摘のとおり、今までつくっておりませんので、新たにつくるも

のでございます。 

反保委員長 ほかにございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 ないようですので、土木費の質疑を終わります。 

続いて、諸支出金に入ります。 

予算書９６ページ目の海釣り公園管理基金費及び多奈川地区多目的公園管理基金費をご

らんください。 

質疑ございませんか。 

豊国委員 この海釣り公園というのは、とっとパーク小島のことですか。 

梶本事業部産業振興課長 とっとパーク小島の小島フィッシングから町に納める部分の基金でござ

います。 

豊国委員 わかりました。 
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反保委員長 ほかにございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 ないようですので、諸支出金の質疑を終わります。 

以上で一般会計歳出についての質疑を終了します。 

続いて、討論を行います。 

まず、反対討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 次に、賛成討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 ないようですので、討論を終わります。 

続いて、採決を行います。 

議案第８号「平成２２年度岬町一般会計予算の件」のうち、本委員会に付託された案件

について、原案のとおり可決することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 

反保委員長 満場一致であります。 

よって、議案第８号のうち、本委員会に付託された案件は可決されました。 

議案第１３号「平成２２年度岬町下水道事業特別会計予算の件」について議題とします。 

本件については、本会議で説明を行っておりますので、理事者の説明を省略したいと思

います。 

ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

反保委員長 予算書１６８ページから１９０ページをごらんください。 

質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 なければ、これで質疑を終わります。 

続いて、討論を行います。 

まず、反対討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 次に、賛成討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 
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反保委員長 ないようですので、討論を終わります。 

続いて、採決を行います。 

議案第１３号「平成２２年度岬町下水道事業特別会計予算の件」について、原案のとお

り可決することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 

反保委員長 満場一致であります。 

よって、議案第１３号は本委員会において可決されました。 

議案第１４号「平成２２年度岬町漁業集落排水事業特別会計予算の件」について議題と

します。 

本件につきましては、本会議で説明を行っておりますので、理事者の説明を省略したい

と思います。 

ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

反保委員長 それでは、予算書１９１ページから２００ページをごらんください。 

質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 なければ、これで質疑を終わります。 

続いて、討論を行います。 

まず、反対討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 次に、賛成討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 ないようですので、討論を終わります。 

続いて、採決を行います。 

議案第１４号「平成２２年度岬町漁業集落排水事業特別会計予算の件」について、原案

のとおり可決することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 

反保委員長 満場一致であります。 

よって、議案第１４号は本委員会において可決されました。 

次に、議案第２１号「平成２２年度岬町水道事業会計予算の件」について議題とします。 
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本件については、本議会で説明を行っておりますので、理事者の説明を省略したいと思

います。 

ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

反保委員長 それでは、予算書２８６ページから３２０ページをごらんください。 

質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 なければ、これで質疑を終わります。 

続いて、討論を行います。 

まず、反対討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 次に、賛成討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

反保委員長 ないようですので、討論を終わります。 

続いて、採決を行います。 

議案第２１号「平成２２年度岬町水道事業会計予算の件」について、原案のとおり可決

することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 

反保委員長 満場一致であります。 

よって、議案第２１号は本委員会において可決されました。 

以上で、本委員会に付託を受けました議案６件については、すべて議了しました。 

本日の審査経過並びに結果につきましては、次の本会議において委員長報告を行います

ので、委員の皆様方のご協力をお願いします。 

これで事業委員会を閉会します。 

（午前１０時３９分 閉会） 
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